

résidences immobilier

Situé dans une résidence luxueuse avec piscine et gardiens dans le quartier du Jardin Exotique, bel appartement en façade, en excellent état. Chaque pièce principale ouvre sur la terrasse. Appartement de maitre de 3/4 pièces en façade offrant une luminosité optimale. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec salle à manger, d'une cuisine équipée avec entrée de service, d'une suite de maitre avec dressing et salle de bain attenante, de 1 chambres supplémentaire avec salle de bain et placard ou dressing et d'un vestiaire. Cet appartement est proposé avec 2 caves. Possibilité de créer une chambre ...

Located in a luxurious residence with swimming pool and concierge in the Jardin Exotique district, beautiful apartment in front, in excellent condition. Each main room opens onto the terrace. Master apartment of 2/3 bedrooms on the front offering optimal light. It consists of an entrance, a living room with dining room, a fitted kitchen with service entrance, a master suite with dressing room and en-suite bathroom, 1 additional bedrooms with bathrooms and cupboard or dressing room and a cloakroom. Possibility to create another bedroom. This apartment is offered with 2 cellars. Possibility of ...

LIFEPROPERTIES

7 rue de l'industrie, le Mercator - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





